

Enero 27, 2017 El ministerio de Salud y Desarrollo Social informó que se realizaron 29 extracciones de sangre a trabajadores del Centro Administrativo Ministerial (CAM) y que 19 de ellos se registraron como donantes de médula ósea. Organizada por la dirección de Organización de Establecimientos, el Centro Regional de Hemoterapia (CRH) y el CUCAI Neuquén, la actividad se llevó a cabo el 25 de enero y estuvo dirigida a empleados de Salud y del edificio II del CAM.

Para la realización de esta actividad, previamente se acondicionó un sector en el hall central del edificio de Salud, con los sillones para la extracción, las mesas para hacer las entrevistas correspondientes y la toma de signos vitales, así como también el espacio donde las personas que donaron pudieron disfrutar de un desayuno y entrega de obsequios.

Enero 27, 2017

El ministerio de Salud y Desarrollo Social informó que se realizaron 29 extracciones de sangre a trabajadores del Centro Administrativo Ministerial (CAM) y que 19 de ellos se registraron como donantes de médula ósea.

Organizada por la dirección de Organización de Establecimientos, el Centro Regional de Hemoterapia (CRH) y el CUCAI Neuquén, la actividad se llevó a cabo el 25 de enero y estuvo dirigida a empleados de Salud y del edificio II del CAM.

Para la realización de esta actividad, previamente se acondicionó un sector en el hall central del edificio de Salud, con los sillones para la extracción, las mesas para hacer las entrevistas correspondientes y la toma de signos vitales, así como también el espacio donde las personas que donaron pudieron disfrutar de un desayuno y entrega de obsequios.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)